



Rhodo Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

Édition de mois de juin 2013

Numéro 114



Courses et manifestations 2013

- 5 sept. Assemblée mensuelle
- 7-8 septembre Sortie famille (Bébelles et Sylviane)
- 3 octobre Assemblée mensuelle
- 5-6 octobre Corvée d'automne et chasse à courre
- 2 novembre Montage du téléski
- 7 novembre Assemblée mensuelle
- 7 décembre Assemblée générale et repas en famille (René)



Offre détournée (mais par qui donc ?!) vue à l'Hôtel des Alpes à Savigny !!



La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
Ch. des Pins 2, 1034 Bousseins
021 731 56 08
E-mail: gazette@rhodo.ch

RESERVATIONS ANNUELLES

29-30 juin : Glace & co
23-25 août : Jura & co



Rendez-vous en septembre pour de nouvelles aventures !

Sortie des anciens du jeudi 13 juin 2013

Organisation : Juan et René

Chauffeur : René

Conférencier et guide de visite : Daniel Rod

Participants : Eliane Ricard, Juan, René Schreiner, René Corthay, John, Pierre-Alain, Jean-Paul, Pierrot, Christian Baud, Pablo

Rendez-vous traditionnel, à 8h30, à Epalinges, terminus du métro.

Café-croissants sympa, à l'ombre sur la terrasse du bistrot, le temps est magnifique, très chaud.

Nous embarquons dans notre bus 16 pl. direction Nyon.

Nous sommes attendus par notre ami-membre Daniel Rod, beau-fils de René, au Service de gestion des eaux usées de Nyon, plus exactement à la station de Rive.

Notre guide Daniel fait partie des 5 techniciens assurant le service du site de Rive et du site de l'Asse.

La station que nous visitons aujourd'hui s'occupe du prétraitement des eaux usées, rassemblées par deux gros collecteurs.



Les eaux sont traitées par dégrillage, tamisage, dessablage et dégraissage. Les eaux ainsi appropriées sont alors envoyées à la station de l'Asse, qui terminera l'affinage par des procédés physiques, chimiques et biologiques, avant d'envoyer cette eau propre, mais non potable, au lac par une conduite de 600 m. Le lac et ses bactéries propres transformeront l'eau rejetée en eau qui pourra par la suite être pompée et traitée pour notre eau de consommation journalière.



Puis, descente au bar pour la suite de la soirée année 80 ! Pipet aux taquets a mis le feu ! Impro créative, quel artiste !!! Couchés assez tard ou très tôt, enfin vous connaissez la formule. Un dimanche au soleil, quelques nettoyages et retour en plaine, accompagnés d'un magnifique soleil !

Superbe week-end ! Merci à toutes celles et ceux qui ont participé à l'organisation !

Steve (Urkel)



Soirée au bar avec : Desireless, les Claudettes, et j'en passe !!



OPEN AIR A NERMONT



Sous une météo clémente, nous avons rejoint le chalet dès le vendredi et avons pu constater l'aménagement du nouveau frigo à la cuisine. Une ribambelle de parents et d'enfants s'étaient donné rendez-vous sur la montagne pour cette édition de l'Open Air. Accueillis par une fondue chinoise gracieusement offerte à tous par René (merci !!) à l'occasion de son anniversaire et de celui de Fred, nous avons passé une magnifique première soirée !

Samedi matin, petit déjeuner au soleil sur le gazon ! Puis, quelques travaux dignes de la petite maison dans la prairie. Aux champs, allez hop: faucher, rateler, ranger

Fin d'après-midi, apéro sur la terrasse, équipée de canapés, puis saucisses party comme dans les festivals. Quelques déguisements année 80 et le film : Stars 80 ! Dedans, car la pluie a fait son apparition.

Musique, clips, grand écran, merci à Pipet pour la technique, c'était parfait.



Les boues résultant du travail de la station de Rive, sont digérées, deshydratées, séchées, pour produire du bio-gaz, valorisé sur le site. Daniel nous a présenté une démo mettant en évidence la qualité de l'eau rejetée, test effectué régulièrement, par les services d'entretien, pour assurer la conformité du produit renvoyé au lac.

Félicitations à Daniel pour qui c'était sa première visite guidée. Ses explications étaient bien documentées, et compréhensibles.

Après avoir été confronté à toute cette eau plus ou moins propre, il fallait nettoyer nos tuyaux, opération effectuée au bord du lac près de Gland, avec deux bonnes bouteilles de blanc, dans un chouette parc ombragé, avec un magnifique dégagement sur le Léman et le Mont Blanc.

Le repas de midi, sur la terrasse ombragée d'une auberge de Luins, nous fit découvrir les traditionnels Malakoffs, précédés d'une assiette de charcuterie, et suivis d'un nougat glacé pour le dessert. Le blanc de la région, bien frais, puis le rouge agrémentèrent le repas, toujours sympathique, et pas pressé.

Retour vers Lausanne, en passant par Préverenges, pour assouvir une soif aigüe, puis dépose des participants à la gare puis à Epalinges.

Comme toujours, belle, intéressante et amicale journée. Merci aux organisateurs.

Pablo





Rubrique famille

Le bébé annoncé est arrivé ! Christiane Bréchon est une nouvelle fois grand-mère d'une petite fille prénommée Coco...

(la Cric m'a dit qu'heureusement le nom de famille n'est pas Rico..). Elle se porte bien, Martine et le papa aussi.

Josée, à la Rozavère, trouve le temps long, elle l'écoute toujours quand il passe, mais la mélodie est un peu répétitive.

Loulou, toujours à l'hôpital de Sierre, fait lentement des progrès, pas assez vite à son gré et on le comprend, mais il peut maintenant bouger les doigts de sa main droite. Il lui faut de la patience, beaucoup de patience, et un moral d'acier. Avec sa volonté, il va y arriver.

Pierre s'arrange avec son doigt en moins, il lui faut également de la patience mais ça ira.

Juan

Nouveau !

Testé lors de la dernière sortie extra-muros, ce distributeur de bières, eaux minérales, et bouteilles de blanc et rouge est une idée à étudier pour le chalet... Reste plus qu'à savoir si ça se branche sur le solaire... !! Les prochaines assemblées vont être mouvementées !

